

En la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación del Congreso

## **La Cámara Baja aprueba gran parte del Plan de Choque del PP para atajar la crisis del sector primario, a pesar del rechazo de PSOE y Sumar**

- La Comisión de Agricultura da luz verde a cinco de los 11 puntos de la proposición no de ley del GPP que contiene el Plan de Choque en ayuda de nuestros agricultores que fue dialogado y consensuado por el PP con el sector, a pesar del rechazo de las formaciones de la coalición de Gobierno, PSOE y Sumar
- Así, el Congreso insta al Ejecutivo a reforzar la imagen de los productos alimentarios españoles en los mercados, poniendo en valor la calidad, la seguridad y el alto valor de nuestros alimentos y gastronomía; así como a exigir, con carácter inmediato, la flexibilización de la Política Agraria Común, y el aplazamiento del denominado cuaderno digital hasta que sea obligatorio en el resto de la UE
- Asimismo, el Ejecutivo está obligado a revisar el Plan de seguros agrarios combinados para actualizar rendimientos y ampliar coberturas, y a modificar las actuales políticas de sanidad animal, con adecuado control de la fauna salvaje y las especies invasoras
- También se insta al Gobierno a exigir el pago inmediato de las indemnizaciones correspondientes a los productos que han sufrido ataques en territorio francés
- El portavoz de Agricultura del GPP, Pedro Gallardo, en su defensa de la proposición no de ley subrayó que el sector primario tiene verdaderos problemas y por eso está convocando movilizaciones
- Advierte el descontento generalizado por múltiples factores, desde la asfixia por la implantación de requisitos ambientales y burocráticos que dificultan la actividad como por la inseguridad jurídica, pasando por el

incremento de los costes de producción y la indefensión ante la competencia desleal ejercida desde terceros países

- Gallardo subraya que el sector primario español tiene verdaderos problemas, como los precios que percibe por las cosechas, que el Gobierno de Sánchez es incapaz de atajar
- “Por eso los agricultores están en la calle, porque ni se les ha escuchado ni se les dan soluciones a sus problemas” desde el Ejecutivo, concluye el diputado